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(I lavori iniziano alle ore 14.36 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1738 presentata da Bono, inerente a
"Concorso per infermieri bandito da Città della Salute e della Scienza di Torino.
Pubblicazione della graduatoria finale: possibili errori sul conteggio dei titoli dei
candidati"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 1738.
La parola al Consigliere Bono per l'illustrazione.

BONO Davide

Grazie, Presidente.
L'interrogazione che ho voluto porre all'attenzione dell'Assessore Saitta verte ancora sul

tema del concorso per infermieri bandito dalla Città della Salute e della Scienza di Torino, che
era stato già oggetto, nei mesi scorsi, di un ricorso al TAR per la vicenda della suddivisione
delle prove (orale e scritta) in più giorni. La prova scritta con le domande aveva suscitato il
dubbio e le perplessità di molti, in quanto sembra che le domande non cambiassero tra una
seduta e l'altra, ma venisse solo invertito l'ordine.

Il TAR, comunque, ha dato ragione all'Azienda Ospedaliera Universitaria Città della
Salute di Torino, quindi è stata pubblicata la graduatoria. Sembrava che fosse tutto a posto,
ma negli ultimi giorni è comparsa sui media cittadini la notizia di altre problematiche e di
possibili nuovi ricorsi in merito all'attribuzione dei punteggi. In particolar modo, in merito ai
punteggi dei titoli di studio che, in alcuni casi, sembra - da quello che abbiamo letto sui
giornali cittadini - siano stati conteggiati in maniera erronea, con dei numeri proprio sbagliati.
Si faceva l'esempio di un 6 calcolato 06, un 06 calcolato 006, quindi degli errori abbastanza
macroscopici.

Ovviamente noi non sappiamo se questo sia corrispondente al vero o meno. Abbiamo
letto delle rassicurazioni da parte del Direttore Generale Zanetta, il quale, però, non
conoscendo realmente i fatti, non ci ha rassicurato molto.

Vorremmo, quindi, avere una certezza da parte dell'Assessore sui tempi e modalità di
completamento dell'iter concorsuale, della pubblicazione della graduatoria e, soprattutto,
dell'assunzione del personale. Ricordo che, al momento, si tratta solo di quattro unità, una per
ognuna delle quattro Aziende interessate, ovvero la Città della Salute di Torino, l'ASL di
Torino, il Mauriziano e l'ASL TO5. Poi ovviamente questa sarà la graduatoria base per i
prossimi anni per poter assumere, ci auguriamo, molti più infermieri, visto che ne mancano
veramente tanti nei nostri ospedali cittadini e nell'ASL TO5.

Quindi, vorremmo che poi fosse una graduatoria sicura, non suscettibile di nuove
impugnazioni e nuovi ricorsi, che possa dare un senso anche di legalità e di trasparenza alle
nostre Amministrazioni regionali e alle Aziende Sanitarie Locali e regionali, visti i vari
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accadimenti che si sono susseguiti negli anni e che continuano ad accadere, che minano un po',
alla radice, il senso di fiducia nelle Istituzioni da parte dei cittadini.

PRESIDENTE

Grazie, Collega Bono.
La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Credo che ci accomuni la necessità di concludere velocemente questo percorso, per

arrivare a una soluzione.
Rispetto alle questioni specifiche, è evidente, ma è un problema sul quale credo che in

qualche maniera occorra riflettere, anche a livello nazionale su queste modalità di assunzione,
cioè su con costi di queste dimensioni. A parte questo, che è un problema che non è oggetto
dell'interrogazione, anzitutto volevo solo fare una precisazione per quanto riguarda la
calendarizzazione delle prove, il calendario delle prove; le preselezioni si sono tenute dal 27 al
28 aprile 2017; la prova scritta è avvenuta il 5 luglio, il 6 luglio la prova pratica e dal 7 all'11
agosto c'è stata la prova orale.

Come è stato ricordato dal Consigliere, a seguito della conclusione dell'iter selettivo,
prima della pubblicazione ufficiale sono state svolte tutte le verifiche necessarie;
successivamente, con atto deliberativo del 22 settembre si è proceduto all'approvazione della
graduatoria del concorso pubblico.

Il Direttore del Città della Salute, il dottor Zanetta, che anche poco fa mi ha confermato
che a tutt'oggi è pervenuto un limitato numero di richieste di chiarimenti, mi ha riferito che, a
una prima verifica, non sembrerebbe riferirsi ad errori su valutazioni dei titoli. In ogni caso,
come mi dice sempre il dottor Zanetta, gli Uffici stanno verificando i dati segnalati e sono
impegnati in un ampio controllo, che si presume possa concludersi entro la prossima
settimana. Mi viene detto che, allo stato delle verifiche fatte finora, la graduatoria risulta
corretta e, quindi, non influisce sulle procedure di assunzione.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Saitta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.31 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.35)


